

Die Schule von „Our Bridge“ im Nord-Irak

Lichtblick für jesidische Kinder im UN-Geflüchteten-camp

Vortrag von Matthias Holland-Letz (freier Journalist, u.a. für WDR 5, Gewerkschaft GEW, ehrenamtlich aktiv für „Willkommen in Nippes“)

Wo? Bürgerzentrum Alte Feuerwache, Melchiorstraße 3 (Nähe Ebertplatz),
im Kino der Alten Feuerwache, Mannschaftshaus - 2. Stock (Eingang auch zur großen Bühne,
Aufzug vorhanden)

Wann? 2. Oktober 2024, 19.00 Uhr bis ca. 20.30 Uhr



(Fotos: Matthias Holland-Letz)

Im UN-Camp von Khanke im Nord-Irak leben 14.000 Menschen, zumeist jesidische Geflüchtete. 400 Mädchen und Jungen aus dem Camp besuchen täglich eine Schule, die der deutsche Verein „Our Bridge“ gegründet hat. Wie sieht der Unterricht aus? Woher kommen die Lehrerinnen und Lehrer? Warum interessiert sich sogar ein Erziehungswissenschaftler der Universität Tübingen für das pädagogische Konzept? Und: Welche Zukunft haben die jesidischen Familien, die 2014 vor dem Terror des IS fliehen mussten und seither in UN-Camps ihr Dasein fristen? Antworten gibt Matthias Holland-Letz. Er besuchte die Schule und das UN-Camp im März 2023 und hält seither Kontakt zu „Our Bridge“.

ANMELDUNG: Für unsere Planung melden Sie sich bitte bis zum 31. September an bei: Petra.Fritzsche@altefeuerwachekoeln.de, der Eintritt ist kostenfrei

Es lädt ein:



Gefördert von:

